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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   21/09/2021 

      BOLETIM Nº  038-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO:  
 
- PL Nº 079-01/2021 - Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
- PL Nº 080-01/2021 - Inclui o inciso III no artigo 31 e o §6º no art. 125 da 
Lei nº 2.714, de 31 de dezembro de 1973, que institui o Código Tributário 
do Município de Lajeado. 
 
- PL Nº 081-01/2021 - Altera o Art. 9º da Lei nº 8.808, de 02 de março de 
2012, que estabelece normas para o sistema de abastecimento de água 
potável mantido pelo Município. 
 
- PL Nº 082-01/2021 - Autoriza a contratação temporária de excepcional 
interesse público de 01 (um) bibliotecário. 
 
- PL Nº 083-01/2021 - Autoriza a renovação de contrato administrativo 
temporário da servidora que menciona, até o quinto mês após o parto. 
 
- PL Nº 084-01/2021 - Autoriza o Poder Executivo a conceder direito real 
de uso de uma área de terras à Fundação Vale do Taquari de Educação e 
Desenvolvimento Social - FUVATES. 
 
- Ofício nº 574-01/2021 –  Em atenção aos ofícios 844 e 837/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja. Em atenção ao 844/2021, a 
Secretaria da Fazenda (SEFA) encaminha relatório do histórico de 
pagamentos da outorga de estacionamento rotativo (tributo 350) e 
informa que, em 20/08/2021, a Stacione possuía vencida a outorga 
referente a junho/21, no valor de original de R$ 35.846,51. Além disso, 
nesta mesma data estava em aberto a outorga de julho/21, no valor de R$ 
38.258,33, a qual contratualmente possui prazo final de pagamento até o 
fim do mês de agosto. Existem também parcelamentos de outorgas em 
vigor, os quais encontram-se em dia. Com relação ao oficio 837/2021, a 
SEFA informa que, por se tratar de poucas viagens aéreas realizadas ao 
longo do ano por servidores públicos, não há programa específico de 
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destinação destas milhagens. Além disso, a SEFA esclarece que qualquer 
regulamentação nesse sentido deverá observar o previsto nos programas 
de milhagens das companhias aéreas, estando sujeitos às regras aplicadas 
por elas, seja de valor mínimo de transferência, destinação a terceiros, 
validade, entre outros, o que, na prática, acaba criando dificuldades 
operacionais ou custos burocráticos maiores do que eventual benefício. 

****************************************************************************** 
MUNICIPAIS: 
 
 - SEPLAN - Em atenção ao ofício Nº 635-01/2021,  da Vereadora  Ana 
Rita da Silva Azambuja ao Conselho Municipal de Desenvolvimento 
estudo e posterior apresentação das seguintes propostas de alteração do 
Plano Diretor de Lajeado, quanto aos novos loteamentos:Nos moldes do 
Art. 129, I|, do Plano Diretor do município de Lajeado, as áreas 
institucionais são destinadas a instituições de ensino e saúde, razão pela 
qual não há previsão legal para substituição, de acordo com o 
requerimento.Por outro lado, há a Lei Municipal n° 10470/2017, que 
possibilita a adoção de logradouros de lazer e cultura, todavia sem 
finalidade econômica. Logo, diante da ausência de previsão legal 
(princípio da legalidade), não é possível a substituição das áreas 
institucionais pelos terrários urbanos. 
 
- Secretaria da Saúde, encaminha Ofício informando das dificuldades que 
ocorrem momentaneamente frente a distribuição de medicamentos pela 
Central de Medicamentos do Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale 
do Rio Taquari - CONSISA VRT, Conforme nota Informativa divulgada 
pelos mesmos e encaminhada aos Municípios que integram o Consórcio. 
Segue, anexo, a nota Informativa juntamente com lista de medicamentos 
que encontram-se em falta na Farmácia Escola do Município de Lajeado. 
************************************************************************************ 
ENTIDADES EDUCACIONAIS: 
 
 - UNIVATES encaminha ofício, informando que a Fundação Univates 
fechou parcerias na área laboratorial e em outras áreas com a Prefeitura 
de Nova Mutum no estado do Mato Grosso. No próximo dia 08 de 
outubro estará sendo inaugurada, naquele município, uma planta 
laboratorial de prestação de serviços às empresas e à comunidade que 
replica, em grande parte, a planta dos laboratórios do Unianálises já 
existente aqui no campus de Lajeado. Além disso, também estamos 
encaminhando em Nova Mutum a construção de um espaço físico para o 
oferecimento de cursos de graduação, cursos técnicos e para a sede do 
polo EAD da Univates. 
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Para a inauguração, nos deslocaremos com integrantes da direção e 
do Conselho de Administração da Univates, aproveitando a 
oportunidade para visitar outras iniciativas da instituição na região: 
parceria com a Faculdade Centro Mato Grossense (FACEM) de Sorriso; 
parcerias com empresas para a produção de biogás, etc. 
Ressaltamos que, as parcerias com essa região do país foram gestadas a 
partir de do ano de 2017 nos contatos intermediados pelo arquiteto Sr. 
Enio Perin que também auxiliou o município de Lajeado na elaboração 
das propostas de alteração do Plano Diretor da cidade. Ainda, naquela 
oportunidade recebemos a visita de uma comitiva de Nova Mutum 
formada por seu prefeito e vice, vereadores municipais e lideranças da 
cidade, que vieram conhecer as experiências e o trabalho da Univates e da 
Prefeitura de Lajeado. 

Assim, estamos convidando para participar da comitiva que irá 
para o evento e conhecer as demais iniciativas da Univates naquele 
espaço. A comitiva sairá de Lajeado no dia 05 de outubro e retornará dia 
09, conforme programação preliminar em anexo. 
***************************************************************************** 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 1310, 1311, 1312, 1314 e 
1315/2021) 
 
Req. 1310/2021 – Solicita ao Poder Executivo  que informe: 
A quantidade de Áreas de Preservação Permanente de propriedade de 
particulares bem como o valor estimado de todas estas Áreas; e 
Relação das Áreas de Preservação Permanente que o município já recebeu 
em troca de dívidas do antigo proprietário da área com o município. 
  
Req. 1311/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estude a possibilidade 
de utilizar, como estrutura para abrigar uma Escola de Educação Infantil, 
o prédio onde estava localizado o Centro Educacional Caminhos (Rua 
Cândido Costa, nº 280, bairro Hidráulica). 
 
Req. 1312/2021 – Solicita ao Poder Executivo quais as medidas o 
município está tomando no sentido de implantar Terrários Urbanos 
(transformação de áreas públicas ociosas em espaços sustentáveis de 
lazer, convivência e contato com a natureza), sugestão encaminhada ao 
Poder Executivo na Sessão da Câmara de Vereadores realizada dia 
06/04/2021, via Requerimento nº 451/2021. 
   
Req. 1314/2021 – Solicita ao Poder Executivo a elaboração de Plano de 
Gerenciamento Integrado de Resíduos Orgânicos. 
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Req. 1315/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de lei (em anexo) ao 
Poder Executivo solicitando que o mesmo seja estudado e apresentado 
junto à Câmara de Vereadores. A proposta “Cria o Programa de Redução 
Gradativa de Veículos de Tração Animal em Lajeado”. 
O Objetivo é realizar o cadastro de carroceiros interessados em participar 
da proposta que visa tirar de circulação as carroças de tração animal na 
cidade e substituí-las por triciclos movidos pela força humana. A ideia é 
coibir os maus-tratos aos animais de grande porte sem prejudicar as 
famílias que vivem da reciclagem. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 1316/2021) 
 
Req. 1316/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
Saúde; 
Meio Ambiente; 
Educação; 
Cultura; 
Tradicionalismo / Semana Farroupilha. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 1317/2021) 
  
Req. 1317/2021 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, educação e 
obras realizadas no município de Lajeado. 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 1318/2021 e Ind. 198) 
  
Req. 1318/2021 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
 Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
 
Solicita à Agricultura e ao Meio Ambiente, poda de árvore em cima de 
fiação, na Rua Felipe Craidi, nº 449, no bairro São Cristóvão. 
 
Solicita à Agricultura e Meio Ambiente, que realizem poda de árvores na 
Rua João Pinto da Silva, no bairro Moinhos D'Água. As árvores estão 
caindo em cima de fiação de luz, ocasionando quedas de luz constantes 
no local;  
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Solicita à Obras e ou Corsan que verifiquem a situação de hidrante 
localizado na Emei Doce de Criança em Conventos. Do jeito que está fica 
impossível instalar uma mangueira de água no mesmo. Foi feita uma 
calçada e o hidrante ficou enterrado na mesma. 
  
Solicita à Secretaria de Obras e Agiluz que dê uma atenção especial à 
iluminação no trecho da entrada de Conventos até o Mercado Dois Guris. 
Os moradores têm reclamado que o trecho está mal iluminado e com 
vários postes sem luz; 
  
Solicita à Sec. de Obras, melhorias na Rua Reinaldo Safran, que liga São 
Bento a Conventos; 
  
Solicita à Sec. de Obras e Planejamento a implementação de paradas de 
ônibus estratégicas no bairro Igrejinha. As crianças e trabalhadores ficam 
aguardando o ônibus, sujeitos às intempéries do tempo. Um bom local 
seria a Rua Venâncio Aires, em frente (outro lado da rua) ao bar do Tio 
Boneco; 
  
Solicita à Agricultura a limpeza das calçadas e matos ao longo da Av. 
Carlos Spohr Filho. As calçadas estão tomadas de mato e os terrenos 
baldios precisam de roçadas; 
  
Solicita à SEMA, a instalação de lixeiras ao longo da rua Maria Tereza 
Mallmann, no bairro Moinhos. No local existem várias casas, 
condomínios e prédios, sem que haja lixeiras para o descarte correto do 
lixo; 
  
Solicita à Obras e ao Meio Ambiente, em caráter de urgência, mais lixeiras 
ao longo da Av. Auri Sturmer. Os canteiros estão atolados de lixo, pois as 
lixeiras existentes não dão conta do lixo nelas depositado. 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Antônio da Silva 
Machado, no bairro Morro 25; 
  
Ps. VÁRIOS PEDIDOS JÁ FORAM REALIZADOS:  
Solicita NOVAMENTE (vários pedidos) à Obras, material e manutenção 
na Rua Dois Irmãos, do bairro Conservas. 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e Sec. De Obras, a instalação de 
parada de ônibus, a qual já tem autorização para tal da dona do terreno, 
na rua Décio Martins de Azevedo, nº 733, no bairro São Bento; 
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Solicita à SEMA, a instalação de mais uma lixeira junto a já existente na 
rua Adolfo Luis Sandri, próximo ao nº 52, no bairro Carneiros. A única 
lixeira da rua não suporta o volume de lixo gerado; 
  
Solicita ao Secretário da Segurança Pública (SESP), especificamente ao 
Diretor do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de uma 
placa de estacionamento com o tempo limite de 15 minutos, em frente ao 
novo restaurante Estoril localizado na Av. Senador Alberto Pasqualini, nº 
432. Em função da logística do restaurante se faz necessário e muito útil. 
  
Solicita à Obras, pavimentação da entrada da rua Hugo Jacob Matjje 
(conforme prometido aos moradores). 
  
PAULA THOMAS (Req. 1319/2021) 
  
Req. 1319/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
 
Economia, segurança pública, educação, cultura, volta dos berçários. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 1320/2021) 
  
Req. 1320/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes assuntos: 
 Desburocratização; 
Educação; 
Licenciamento urbanístico; 
Liberdade de trabalho – PL 072; 
Economia. 
  
 ISIDORO FORNARI NETO (Req. 1321/2021) 
  
Req. 1321/2021 – Solicita o envio do Anteprojeto de Lei em anexo ao 
Poder Executivo, o qual tem por objetivo conceder isenção tributária, bem 
como de taxas e contribuições, às instituições religiosas, templos e cultos. 
 
Req. 1336/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes assuntos: 
VIAGEM PARA BRASÍLIA 
NOVO PRÉDIO DO INSS 
NOVOS LEITOS DA UTI PEDIÁTRICA 
TREVO DA BRF 
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 1322, 1323, 1324 e 
1325/2021 e Ind. 199) 
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Req. 1322/2021 – Solicita espaço para falar sobre. 
Educação 
Saúde pública 
Pavimentação comunitária 
Vacinação 
Comércio 
Cesta básica 
Autismo 
Transporte Público 
Defesa civil 
Escrituras da extinta COHAB 
Escolas estaduais 
  
Req. 1323/2021 – Solicita à Secretaria de Educação, o retorno dos 
contraturno nas escolas. 
  
Req. 1324/2021 – Solicita à Secretaria de Educação que o berçário da EMEI 
SER no bairro Santo Antônio retorne o funcionamento conforme as 
demais. 
  
Req. 1325/2021 – Solicita ao Setor de fiscalização, para que após visita ao 
terreno localizado na rua Carlos Emílio Weiss, ao lado do 176, no Bairro 
Centenário, setor 14, quadra 15, lote 65, seja notificado o proprietário para 
fazer a limpeza do mesmo, conforme solicitado no protocolo 23398/2021. 
  
Solicita  a Secretaria de Obras para que atenda às seguintes demandas: 
 
Patrolamento e melhorias, na rua Washington Luiz, no trecho não 
pavimentado entre as ruas dos Cravos e a rua das Margaridas, no bairro 
Alto do Parque. 
 
Conserto de calçamento, na rua Barão do Cerro Largo, no Bairro Florestal; 
 
Conserto de calçamento da rua 26 de Janeiro, no Bairro Hidráulica, pois 
existem muitos buracos; 
 
Conserto de calçamento da rua Santo Inácio, no Bairro Hidráulica; 
 
Esgoto a céu aberto, na Rua Regina A. Nothen, no Bairro Moinhos;  
 
Solicita instalação de iluminação pública na via, braço e lâmpada, na Rua 
Antônio Narciso Nicolini, no Bairro Imigrante; 
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Troca de Lâmpada, na Rua Maria Genoveva Auler, terceiro poste a 
lâmpada está queimada, quarto poste instalação de luminária, no 
Bairro Imigrante; 
 
Troca de lâmpada na rua Primeiro de Maio, no Bairro Moinhos D'Água, 
número 85; 
 
Troca de lâmpada, na Rua Santa Catarina, nº 351, bairro Santo André; 
 
Troca de lâmpada queimada na rua Irio Armindo Baum, em frente ao nº 
280, no Bairro Igrejinha; 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura para que atenda às 
seguintes demandas. 
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua Santo Inácio, em frente ao número 31, 
no Bairro Hidráulica; 
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua João A. Stratmann, na lateral da 
escola Moisés Cândido Veloso, no Bairro Hidráulica; 
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua João A. Stratmann esquina com a José 
Bonifácio, Bairro Hidráulica; 
 
Recolhimento de lixo verde, na Rua 17 de Dezembro, número 578, no 
Bairro Hidráulica; 
 
Recolhimento de lixo verde, na rua 26 de Janeiro, lateral do muro do 
CTC, no Bairro Hidráulica; 
 
Limpeza de meio fio, na rua Célia Jaeger Betti, no Bairro Florestal; 
 
Limpeza de meio fio, na rua Flores da Cunha, Bairro Florestal; 
 
Limpeza de meio fio, rua Natalício Heineck, no Bairro Florestal; 
 
Limpeza de meio fio, rua Arthur Bernardes, Bairro Alto do Parque; 
 
Limpeza de meio fio, rua Hélio Martins Gravina, Bairro Alto do Parque; 
 
Limpeza de meio fio, rua Lourenço Meyer da Silva, no Bairro Alto do 
Parque. 
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Recolhimento de lixo verde rua Washinton Luiz, nº 1275, no Bairro Alto 
do Parque.          
 
Limpeza e roçada do canteiro, na Avenida Alberto Muller, no Bairro Alto 
do Parque. 
 
Limpeza de meio fio, na rua dos Lírios, no Bairro Carneiros;  
 
Limpeza de meio fio, na rua Piauí, no Bairro Carneiros/ São Cristóvão; 
 
Limpeza de meio fio, na rua João Batista, Bairro Carneiros; 
 
Limpeza de meio fio, rua Arthur Bernardes, no Bairro Carneiros/ São 
Cristóvão. 
 
Limpeza do canteiro central e meio fio na rua das Hortênsias, no Bairro 
Alto do Parque;      
 
Limpeza meio fio, na rua das Margaridas, no Bairro Alto do Parque; 
 
Limpeza do canteiro central e meio fio, na rua Professor Dinizar 
Fermiano Becker, no Bairro Hidráulica; 
 
Solicita que encaminhe ofício ao Departamento de Trânsito solicitando 
uma faixa de pedestre na Avenida Pedro Theobaldo Breidenbach, no 
Bairro Conventos, em frente a Cooperativa Sicredi. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 1326/2021 e 
Ind. 200) 
  
Req. 1326/2021 – Solicita à Secretaria de Obras para que estude a 
possibilidade de fazer o capeamento asfáltico na Rua Serafim Costa no 
Bairro Campestre e na Rua Reinoldo Alberto Hexsel no Loteamento dos 
Médicos, são as ruas do Túnel da ERS 130. Devido à instalação da rótula 
no Posto do Arco, o trânsito ficou muito intenso nessas ruas. 
  
Solicita à Secretaria de Obras para que faça o conserto do asfalto na Rua 
25 de Julho em frente ao Posto Giovanella, no Bairro Americano. 
  
Solicita à Secretaria de Obras para que faça a troca da lâmpada queimada 
na Rua Arthur Bernardes Nº 1020, no Bairro São Cristovão. 
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Solicito o envio de ofício ao Departamento da Agricultura para que faça a 
capina mecanizada nas ruas do Bairro Moinhos. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 1327, 1328, 1329, 1289, 1290 e 
1291/2021 e Ind. 190) 
                    
Req. 1327/2021 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, 
reiterando o ofício 738/2021, em que solicitamos se existe algum controle 
de reposição de lâmpadas queimadas repetitivamente, visto que muitas 
estão sendo trocadas seguidamente nos mesmos locais. 
  
Req. 1328/2021 – Solicita espaço para falar sobre obras paralisadas no 
município de Lajeado, monitoras de creche e acidentes de trânsito. 
  
Req. 1329/2021 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Educação, 
solicitando a implantação de berçário na EMEI Doce Infância, no Bairro 
Conventos, visto as inúmeras solicitações de vagas. 
  
Req. 1330/2021 – Solicita ao Prefeito Municipal, a retomada da construção 
da Unidade Escolar Pró Infância Bom Pastor, caso necessário, seja feito de 
acordo com a Resolução n°3, de 23 de fevereiro de 2018, do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE-MEC), que permite 
que a prefeitura assuma a obra e depois faça a cobrança. 
  
Solicita à Secretaria de Obras, que seja colocada placa na obra localizada 
no viaduto na Av. Benjamin Constant, sobre a ERS 130, conforme 
preconiza a Lei n° 8428, de 06 de setembro de 2010. 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 1331e 1332/2021) 
  
Req. 1331/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes temas: 
Covid; 
Comércio aos domingos; 
Manifestações do dia 02; 
Inflação; 
Vacinação de adolescentes. 
  
Req. 1332/2021 – Solicita ao Poder Executivo Municipal, junto a SEPLAN, 
crie um concurso entre os acadêmicos do curso de Arquitetura da 
Univates. Concurso esse com o objetivo de realizar um projeto de 
ocupação do terreno onde hoje se localiza a sede do DAER. Esse projeto 
deve contemplar a utilização do espaço pela população lajeadense, conter 
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áreas verdes, áreas de descanso, banheiros públicos e considerar 
atividades de lazer. 
  
 MÁRCIO DAL CIN (Req. 1333/2021 e Ind. 202) 
  
Req. 1333/2021 – Solicita o envio de ofício ao Departamento de 
Trânsito de Lajeado, PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS PARA ESTUDO 
TÉCNICO E VIABILIDADE DE RETIRADA DE placa de sinalização 
“PROIBIDO ESTACIONAR” localizado na rua João Antônio Scherer, 60, 
bairro Hidráulica, nos fundos da Concessionária Peugeot. Tal solicitação 
deve-se ao fato da existência de faixa amarela naquele local. 
 
Solicita à Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar o 
CONSERTO E TROCA DE LÂMPADAS DE TRÊS POSTES, localizado no 
endereço na Rua Arthur Bernardes, nº 726, São Cristóvão. 
  
Solicitar que seja oficiado a Secretaria do Meio Ambiente de Lajeado, para 
realizar a TROCA DAS LIXEIRAS situadas na Av. Castelo Branco, nº 290, 
Florestal. 
  
Solicitar que seja oficiado a Secretaria do Meio Ambiente de Lajeado, para 
que seja instalada NOVAS LIXEIRAS situada na rua Guilhermina Bucker, 
esquina com a rua Amália Schweiger, bairro Conventos. Esta demanda é 
a pedido dos moradores, tendo em vista a quantidade de lixos exposto 
naquele local. 
  
Solicita que seja oficiado para a Secretária de Obras para realizar serviços 
de REFORMA DE CALÇAMENTO na Av. Cristiano Dexheimer, no 
bairro Campestre. Tal solicitação deve-se a pedido de moradores, tendo 
em vista ao estado precário em que se encontra aquela via. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 1334 e 1335/2021 e Ind. 195) 
  
Req. 1334/2021 - Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SEAD/SEFA,  que seja estudada uma forma de ser feito o calçamento da 
Rua Guilherme Henrique Matte, e que se responsabilize pela cobrança da 
Companhia Riograndense de Saneamento referente a área de sua 
propriedade localizada na mesma, tendo em vista que segundo os 
moradores todos estão de acordo, e o único empecilho é essa área, visto 
que isso beneficiaria a todos. 
  
Req. 1335/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SEPLAN-Trânsito/Agentes de Trânsito/ Vigilância Pública a pedido dos 
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moradores a colocação de câmeras de monitoramento, para fins 
principalmente de segurança tendo em vista que já ocorreram assaltos e 
outras situações nestes locais e também no caso de acidentes para se obter 
informações com mais facilidade.        
Toda a extensão da Rua Osvaldo Aranha no bairro Centro. 
Rua Arnoldo Hury, no bairro Jardim do Cedro, nas proximidades da 
curva existente um pouco antes da interseção da mesma com a Rua 
Carlos Spohr Filho no bairro Moinhos d’Água. 
 
Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal: 
SEOSP: solicitando a colocação de iluminação pública no campo de 
futebol do Delfino Costa no bairro Conservas. 
SEOSP: solicitando a colocação de material brita/saibro na Rua Rodolfo 
Bischoff no bairro Conventos, pois os moradores reclamam da grande 
quantidade de barro gerado na mesma em dias de chuva. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 1337 e 1309/2021) 
  
Req. 1337/2021 – Solicita o envio de ofício ao Poder Público 
Municipal/Prefeito Municipal e Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, 
reiterando o pedido de cercamento, feito em 21.06.2021, de uma área do 
Município à direita do final da Av. Alberto Muller, próximo do 
trecho faltante para interligação com a Av. Amazonas, no Bairro 
Universitário. 
JUSTIFICATIVA: 
Esta área seguidamente é utilizada para descarte de restos de materiais de 
construção e outros tipos de lixo, deixando o local com um mau aspecto 
visual e propício à proliferação de mosquitos, baratas, ratos e outros 
insetos e roedores; 
Já existem muitas moradias e outras sendo construídas nas proximidades, 
sendo que esta situação causa problemas a estas famílias bem como o 
dano ambiental no local. 
 
Solicita o envio de Ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, 
pedindo para que seja providenciado com urgência o conserto ou troca de 
lâmpada de iluminação pública na Rua Leopoldo Lampert, esquina com a 
Rua Argentile Trevisol, no Bairro São Cristóvão. 
JUSTIFICATIVA: 
Moradores das proximidades alegam que já foram feitas três ou quatro 
solicitações nos últimos três meses e a situação ainda não foi resolvida; 
O local é bastante escuro à noite, e ao lado está localizado uma área 
verde; 
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As proximidades são frequentadas por pessoas estranhas durante a noite, 
aumentando o clima de insegurança aos moradores próximos. 
Solicita o envio de Ofício à Secretaria de Segurança, Departamento de 
Trânsito, para que seja feito uma sinalização horizontal no entroncamento 
da Rua João Sebastiany com a Rua Irmando Weisheimer, no Bairro 
Montanha. 
 JUSTIFICATIVA: 
O encontro dessas ruas está localizado numa curva onde a visibilidade de 
ambos os lados fica bastante prejudicada; 
O local é bastante movimentado, pois é uma via de acesso e saída do 
bairro, bem como nas proximidades está localizada a Escola Pedro 
Scherer e também é muito utilizado como acesso e saída do Posto de 
Saúde do bairro Montanha; 
Sinalização bem feita e bem cuidada, significa segurança, proteção à vida, 
portanto serviço público essencial que necessita atenção e manutenção 
permanente. 
 
RODRIGO CONTE (Req. 1339/2021) 
  
Req. 1339/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre:  
Reparo de ruas 
Habitação 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA e RODRIGO CONTE (Req. 
1313/2021) 
 
Req. 1313/2021 – Solicita a Mesa Diretora, que: Seguindo agenda da ONU 
- Organização das Nações Unidas, de cumprir até 2030 os 17 objetivos de 
desenvolvimento sustentável (ODS), requerer que seja realizada 
campanha da Câmara de Vereadores de incentivo à arborização urbana 
da nossa cidade. 
************************************************************************************ 
     Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  21 de  setembro de 2021. 
 
 
 
 

 

 


